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Jahresbericht 2023 
 
Liebe Züchterkolleginnen, liebe Züchterkollegen 
 
Schon ein Jahr ist vergangen im Amt als Präsident. Noch einmal ein grosses Dankeschön für 
das entgegengebrachte Vertrauen. 
Ich hatte viele Ideen, was man alles machen könnte, um unseren Klub lebendig zu halten, oder 
sogar neue Züchter zu motivieren, unsere schöne Rasse zu Züchten. Ich habe aber gleich 
bemerkt, dass ich nicht alles auf einmal kann…. 
 
So kam der Frühling und in unseren Ställen hatte es viele schöne Jungtiere. Die wurden auch 
an den Jungtierschauen Land auf Land ab gezeigt. Ende Mai wäre unser Züchterbesuch bei Urs 
Zumstein und Thomas Buchschacher angesagt gewesen, den wir leider kurzfristig absagen 
mussten wegen den vielen VHK-Fällen und den Massnahmen des Kantons Aargau. Dies war 
sehr schade, aber die Gesundheit unserer Schützlinge geht vor! 
 
Am 10. Juni war die Delegiertenversammlung von Rassenkaninchen Schweiz und Kleintiere 
Schweiz, welche der Freiburger Kantonalverband organisierte. Um 9 Uhr ging es los mit der 
Delegiertenversammlung von Rassenkaninchen Schweiz, die Versammlung war speditiv 
durch, so dass wir uns Stärken konnte für den Nachmittag. Nach spannenden Diskussionen 
mit Züchterkameraden ging es um 14 Uhr weiter mit der Delegiertenversammlung von 
Kleintiere Schweiz. Was dort abgelaufen ist kann ich heute immer noch nicht ganz glauben…… 
zum Glück war sie kurz vor 18:00 auch fertig.  
 
Nach einem schönen und heissen Sommer, stand auch schon die Herbstversammlung in 
Büsserach vor der Tür. Die Nervosität stieg da es meine erste Versammlung war, die ich leitete. 
Die Versammlung ging gut durch und wir konnten ein feines Mittagessen geniessen. 
Anschliessend gingen wir zu Sibylle und Felix Emmenegger wo wir ihre schöne Anlage und 
Tiere besichtigen durften. Noch einmal ein grosser Dank an Sibylle und Felix fürs Organisieren 
der Herbstversammlung und den Züchterbesuch. Nach Kaffee und Kuchen, welcher uns 
offeriert wurde, traten wir die Heimreise an. 
 
Kurz darauf begannen die Vorbewertungen und später auch die Ausstellungen und die 
Vorfreude auf unsere Klubschau, die am 1. Januar Wochenende in Walenstadt stattfand. 
Organisiert von 2 Klubmitglieder (Simon, Lars) und ihren tatkräftigen Helfern. Rund 150 Rhön 
und rhönfarbigen Kaninchen fanden dort Unterschlupf. Die Ausstellung war sehr schön 
aufgestellt. Einfach gesagt eine superschöne Ausstellung. Herzlichen Dank. 



Jetzt neigt das Vereinsjahr dem Ende zu, ich wünsche euch Viel Glück an der 
Klubrammlerschau in Gersau. 
 
Ich möchte mich auch bei allen bedanken, die mich in dem ersten Jahr als Präsident 
unterstützt haben. Ein besonderer Dank geht an meinen Vorstand, so macht das Amt als 
Präsident wirklich Freude. 
 
Nun wünsche ich euch alles Gute in Haus und Stall, freue mich euch in Dietikon zu unserer 
Generalversammlung begrüssen zu können. 
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